

NOTICES NÉCROLOGIQUES DE L'APRUM

Les notices nécrologiques sont des hommages réservés habituellement aux professeurs retraités qui ont fait carrière en totalité ou en grande partie à l'Université de Montréal. Exceptionnellement toutefois, un tel hommage pourra être publié lorsqu'il s'agit d'une personne ayant servi comme officier supérieur de l'Université et qui a apporté une contribution importante à l'institution et à ses professeurs.

HOMMAGE LA PROFESSEURE HUGUETTE BÉGIN 1946-2023



En janvier dernier, Huguette Bégin, professeure au Département de psychologie à l'Université de Montréal, est décédée à l'âge de 77 ans. Huguette Bégin a complété un baccalauréat, une maîtrise puis, en 1970, un doctorat en psychologie à l'Université de

Montréal. Après avoir travaillé comme psychologue à la Commission scolaire Chomedey-de-Laval, elle fut embauchée au Département de psychologie de l'Université de Montréal et fut promue, en 1980, au rang de professeure agrégée. Avec ses collègues Charles E. Caouette et Her-

mann Paquette, elle a créé le groupe *Apprentissages significatifs et intégrés dans une perspective d'éducation continue* (ASIPEC) dans lequel elle a formé de nombreux psychologues scolaires. En plus d'avoir mené des recherches sur les écoles alternatives et sur les abus sexuels, Huguette Bégin a assumé les rôles de directrice de la *Revue québécoise de psychologie* et de cheffe de la Section appliquée du Département de psychologie. Elle a pris sa retraite à titre de professeure en 2009.

Communiqué par le Département de psychologie